
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 021 

19 de Julio de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a la 3:00 p.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz   Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Rafael Garzón   Representante Área de Física 

Profesor César Suárez   Representante Área de Ingeniería 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 

 

2. ASIGNACIÓN DE CARGA DOCENTE 

3. ESTUDIANTES 

4. VARIOS 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 

1.2 Lectura del acta No. 20 de 21 de junio de 2005 

Se hizo lectura del acta y se aprobó 

Sobre el ajuste sugerido para estadística primer semestre y física segundo 

semestre se debe enviar  al consejo de facultad para hacerse formal. 



 

2.  ASIGNACIÓN DE CARGA DOCENTE 

 

2.1 Prof. Jhon Fredy Velásquez: se solicita abrir concurso y elaborar el perfil para 

cubrir el TCO que poseía el profesor. 

 

• Ingeniero de sistemas con Maestría en Matemáticas o en sistemas o 

Matemático con maestría en sistemas. 

• Con conocimientos en algoritmia y programación. 

• 2 años de experiencia docente o su equivalente. 

 

Jurados Sugeridos: Deicy Alvarado, Sonia Ordóñez, Sandro Bolaños. 

Publicación: 20 de Julio 

Recepción hojas de vida: Hasta el 25 de julio a las 5:00 PM. 

Entrevistas: 27 de julio 

Resultados: 29 de julio 

Publicación en cartelera y pagina Web. 

 

Se Escoge TCO y la cátedra que se requiera en el área. 

 

 

2.2 TCO Física Prof. Andrea Méndez 

La profesora no manifestó intención de continuar se abre concurso abreviado para 

la plaza 

 

• Física 

• Maestría en Física 

• 2 años de experiencia docente o su equivalente. 

 

Para los tiempos se consideran los mismos del punto 3.1. 

Jurados: Rafael Garzón, José Sarta, Hugo Aya, Pedro Yeaza. 

 

2.3 Caso Prof. José David Álvarez 

• Se hace lectura de carta firmada por 21 estudiantes con respecto a 

inconformidades relacionadas con el profesor. 



• Se hace lectura del acta de visita a los estudiantes con referencia a la carta 

citada anteriormente. 

• Se le envió al profesor una carta solicitando explicación de la queja 

radicada por los estudiantes. Y se hace lectura de la respuesta emitida por 

el profesor. 

• En la respuesta no se aclara las fallas y el cambio de un punto en el parcial 

conjunto. 

• Se hace referencia que el profesor es la primera vez que presenta un caso 

como este y se resalta su trabajo y compromiso con los trabajos de 

acreditación y la coordinación. 

• Se recomienda que el profesor continúe y se sugiere ajustar su carga de 

acuerdo al área y al numero de materias diferentes. 

 

2.4 Relación de las horas de cátedra pendientes. 

Se sugiere solicitar dos MTO para las horas pendientes por parte de la 

coordinadora. 

 

El consejo avala la solicitud. 

 

Dependiendo de la respuesta se establecerá el perfil para la convocatoria 

respectiva. 

Se realizara las convocatorias respectivas para las horas cátedras pendientes. 

 

2.5 Caso Prof. Luis Felipe Romero 

 

Solicitud de TCO por parte del profesor. 

No se puede aceptar la solicitud debido a que no existe la plaza. 

2.6 Caso Prof. Luis Enrique Granados: 

No se continua debido a su evaluación y al Prof. No solicito carga. 

 

3. ESTUDIANTES 

3.1 Se da lectura a la solicitud de cancelación proyecto de grado:“Diseño, 

desarrollo e implementación linux OMNIA S.A.”, por parte de los estudiantes 

Giovanny Urrego y Juan Sebastián Vaca. 

 

R/ El Consejo decide  solicitar  firma del director del proyecto de grado. 



 

 

4. VARIOS 

 

 

El señor decano solicita informe sobre el plan de desarrollo 2000-2005 y elaborar el 

plan de desarrollo 2006-2010. 

 

Inicialmente se establece como actividad prioritaria el diseño de laboratorios. 

 

lab. BD. Actualización Sonia Ordóñez 

Lab. Física Rafael Garzón(ING) 

Lab. Teleinformática: Beatriz Jaramillo 

Lab. Seguridad en redes: Zulima Ortiz 

Lab. Inteligencia Artificial: Ana Maria Peña 

Lab. Ingeniería de software: Henry Diosa 

 

Se solicita el plan de desarrollo 2000-2005 para establecer resultados y se determina 

que para el siguiente consejo se elabore el plan de desarrollo 2006-2010. 

 Encuesta sobre el horario 6:00 AM Resultados. 

Se relacionan los resultados y el consejo se da por enterado. 

 

 Próxima reunión de consejo jueves 29 de julio de 2005  

Reuniones de consejo: Lunes 12-2PM 

 

 

Siendo las 5:00 p.m. se da por terminada la sesión 

 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   


	DESARROLLO 

